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福建南平杀8名小学生的凶手二审还是死刑

他对作案事实供认不讳，但仍喊着要上诉
从没对受害者家属说过“对不起”

“这么重要的会议，我们在确定发言主旨
和人员方面，都作了充分考虑。”一位不愿透
露姓名的县政协副主席说，“今年是县委提出
的项目招商年，我们觉得政协在这方面应该
多献策，就提出由一名委员来作招商引资的
发言。考虑到胡佐军既是政协委员，又是县
委办负责材料的副主任，所以大家一致推荐
了他。”

据同事介绍，胡佐军是个没有心机的
人，不善察言观色，“胡佐军发言时调子可

能高了点，有抢风头的嫌疑，所以会引起领
导不悦”。

近日，胡佐军的遭遇，在双牌引起广泛关
注。“平心而论，胡佐军的发言很有水平，指出
了招商引资存在的问题，也提出了中肯的建
议。”一位县领导认为，这样处理不但过重，而
且不可思议，“既没有涉及国家机密，又没有
反党反社会，怎么就招致停职？如此有意义
的发言都会被处分，以后谁还敢讲真话？”

据《湘声报》

19日，重庆市委书记薄熙来在与“香港青年才俊重庆参访
团”成员座谈时说：“打击黑恶势力就像在山西矿难中救矿工和
在玉树地震中救人一样，都是在保护人民群众利益，皆为民生，
不能停下。”

座谈会上，有记者对重庆“唱红歌”发表意见，薄熙来说：“有
的人一听‘唱红’，就觉得‘左’了，就想起‘文革’，这种理解事物
的方式本身就很形而上学，非常简单化、公式化。重庆所选的红
歌都是中华民族公认的好歌曲。既有中国共产党领导人民推翻
三座大山、建立新中国的故事，也有改革开放进程中的新歌
曲。中国走向富强的历史是光荣的，唱这些歌，我们理直气壮！
比如《我们在太行山上》，歌唱抗日你能反对吗？又如《让我们荡
起双桨》，多甜美、纯情的歌曲，谁不爱唱？我想，95%以上的中
国人都是发自内心地在歌唱祖国。” 据《重庆晚报》

20日上午，福建省高级人民法院依法受理
“3·23”郑民生故意杀人案上诉一案，在南平市中
级人民法院审判法庭公开进行二审。经法庭审
理，二审当庭作出驳回上诉、维持原判的裁定。

二审维持原判
福建省高级人民法院认为，上诉人郑民生

故意非法剥夺他人生命，致8人死亡、5人受伤，
其行为已构成故意杀人罪。原判认定犯罪事实
清楚，证据确凿、充分，定罪准确，量刑适当，审
判程序合法。根据法律规定，对郑民生的死刑
裁定报请最高人民法院核准。

此前南平市中级人民法院已于 4月 8日依
法对此案进行了一审，判决郑民生犯故意杀人
罪，判处死刑，剥夺政治权利终身。

一审判决后，郑民生上诉提出，其实施故意
杀人犯罪系女青年叶某散布有损其声誉的言
论，并对其陷害，应对叶某追究责任，请求二审
改判死刑缓期两年执行。

需赔受害者家属500多万元
案件经福建省高级人民法院二审审理查

明，上诉人郑民生因追求女青年叶某及朱某不
成，无端怀疑原单位负责人从中作梗，又认为叶

某散布有损其声誉的言论，欲对其陷害，遂怀恨

在心，欲行报复，唯恐对成年人行凶难以得逞，

即萌生了杀害小学生之恶念，以达泄愤报复之

目的。二审依法裁定，驳回上诉，维持原判。

庭审中，郑民生对砍杀小学生供认不讳，但始

终毫无悔意，从未对受害者家属说过“对不起”。

他当庭表示不服判决，他说：“我杀人是因为受人

迫害，被迫转移矛盾、扩大事态。我要上诉。”

此外，一审附带的民事诉讼因原告、被告均

未上诉，判决已生效。郑民生需要赔偿受害者

家属共计500多万元。 据新华社电

湖南双牌县政协委员会上大胆谏言
惹怒县委书记被停职检讨

书记很生气，后果真严重
“他有政治野心，下农村两个月，

回来后调一般科局任副职”

薄熙来：唱红歌，中国人发自内心
他还说打黑是保护人民群众的利益，不能停下

大会发言是政协委员依据政协章程履行职责、行使民主权利的主要方
式之一，通过大会发言对国家和地方的重大事务进行协商，对国家机关和
国家工作人员的工作提出建议和批评。但湖南省双牌县政协委员、县委
办副主任胡佐军的大会发言却使县委书记郑柏顺不高兴了。书记很生
气，后果真严重。胡佐军因此被责令检讨并停职。

3月 11日上午，双牌县政协七届三次会
议开幕大会在县花鼓剧院举行。按照议程，
当天的开幕会上，共安排了 5位委员发言。
来自工会青年界的县政协委员、县委办副主
任胡佐军被安排第三个发言。

胡佐军发言的题目是《凸显双牌比较优
势，打开工业招商新局》。

胡佐军在发言时说：“我县虽是一个区
位、人口都不占优势的山区林区县，工业招商
困难很多，但潜力巨大，特别是随着近几年交

通、城市、园区建设的大步迈进，各种瓶颈制
约正在打破，各种政策体系日趋完善，已经具
备了大招商、招大商的坚实基础和良好条
件。只要我们立足县情实际，加快打造、放
大、培育自身比较优势，人口小县也能招大
商，传统林区县也能变成新兴工业县，双牌也
能迎来工业发展的春天。”

胡佐军提出：“打造工业招商的三大平台
优势，放大工业招商的三大资源优势，凸显工
业招商的三大效能优势。”

县政协委员大会上积极发言

书记批示“莫犯政治错误”
“一开始没什么，慢慢的县委书记脸色

不对劲了。”一位与县委书记郑柏顺同坐主
席台的县领导回忆，“郑书记一言不发，在
材料上写着什么。”

胡佐军发言结束时，郑柏顺说：“以上
发言，仅一家之言，请大家批评指正。”散会
后，郑柏顺等人被要求留下。郑柏顺当场

批评县政协主席和县委办主任，怎么不对
发言材料把好关，并要求把发言材料收回。

后来，郑柏顺在胡佐军的发言材料上作
了批示：“涉及的内容不应作个人发言，这些
是县委已经安排部署的改革措施。作为县委
办工作人员必须要自重、自省，切莫犯政治原
则性错误。”

3月 12日中午，在县人大会开幕后，县
委书记郑柏顺召集了县长、县委副书记、组
织部部长、县纪委书记、县委办主任等开了
一个小会。

据知情者透露，郑柏顺在会上讲了几点
意见，大意如下：一、胡佐军有政治野心，目无
组织纪律，个人英雄主义膨胀；二、停止县委
办副主任职务，交出办公室钥匙；三、让胡佐

军下农村带队两个月，回来后另行安排，调一
般科局任副职；四、向县委写出深刻检讨。

县政协全会第二天，胡佐军没参加会
议。他随后写了一份 3页纸的检讨，十几天
后，这份检讨书被打印出来，送达每位县委常
委阅知。

检讨书里有这样一句话：“我愿意接受组
织的任何处理。”

薄熙来在座谈会上

郑民生在二审庭上郑民生在二审庭上


